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活動一周年を迎えた「そよ風」 2010/07/17 14:09 

 記念イベント「そうだ！靖國にいこう！」  
  

 普通の女性が立ち上がって「草莽崛 

 起！」保守の愛国運動に大きな一石 

  
 行動する保守系女性団体・そよ風（涼風由喜子会長、会員325人、支援隊152人）は16日、そよ風一周年記念イベント「そう

だ！靖國に行こう！みたままつり＆懇親会」を靖國神社と近隣の居酒屋で実施、約40人のメンバーと支援隊・関係者が参加して

賑わった。 
  

   、 
みたままつり、最終日の賑わい、今年も若い人のゆかた姿が目立ちました。 

  
 一行は午後六時に大村益次郎銅像前に集合、みたままつりを見学し、拝殿で参拝したあと、午後七時から近隣の居酒屋で懇

親会に移った。会の冒頭、そよ風の涼風由喜子会長は、「お陰様でそよ風も一周年を迎えることが出来ました。この会を企画した

ときは選挙の残念会かなと思っていたのですが、ご覧の結果で今日はお祝いの会として皆様とともに祝勝会を開きたいと思いま

す。そよ風はあくまでも日章旗を掲げる会としてやって参りますが、最近、意見を異にする人が新しい会を作っております。そちら

の方もご支援をよろしくお願いします」などと挨拶した。 
  
   このあと、参加者が一人づつ挨拶して大いに盛り上がったが、遅れて東京都議会議員の古賀俊昭氏も参加、お祝いのスピー

チを述べていた。（ニュース調、ここまで） 
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 そよ風懇親会のスナップ。誰かVサインしてますね。 

  
   正直言って、この「そよ風」がスタートしたときは飛び上がらんばかりに嬉しかったのを鮮明に覚えています。「主権回復を目指

す会」、あるいは「在日特権を許さない市民の会」などの行動する保守が、いくら正論を掲げて行動しても、「あれは一部の右翼

が…」とレッテル貼りをすれば世間の目をごまかせていました。 
  
   しかし、どう見ても普通の主婦やご婦人が日章旗を掲げながら民主党の危険性を街頭宣伝するという構図は、その与えるイン

パクトや影響力は凄いものがありました。下に掲載した写真が第一回の渋谷街宣の時のものですが、この絵を見て「あれは一部

の右翼が…」とはどう考えても云えないでしょう。それだけ女性が立ち上がったというのは大きな意味を持つ画期的な事だったと

思っています。 
  

 
靖國名物の揮毫雪洞（きごうぼんぼり）左が李登輝元総統、右は扇千景さん  

  
   ついでに言えば、頑張れ日本！全国行動委員会が外での街宣やデモを終えて、聖寿万歳や国家斉唱を堂々と行えるようにな

ったのも、これまでの左翼が支配してきた空気（言論空間）からすると、信じられない光景の筈です。本当なら朝日や毎日、共同

が飛んで来て大騒ぎしても良いほどの画期的なことなのですが、彼らにはもはや「無視、報道しない」という選択肢しか残されて

いなかったと思います。 
  
   当日、参加者に配布された一年間の活動報告を掲載しました。どんどんメンバーが増え、支部がつくられ、活動地域が拡がっ

ていった様子がよくわかります。個人的に嬉しかったのは「凛として愛」の上映会が年末に九段会館で実施され、監督の泉水隆

一氏の話が聞けたことです（残念ながら15日に逝去されました）。これなどもどこの色にも染まっておらず、既成概念に縛られる

ことがなかったからこそ実現したイベントでした。 
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同じく左は小野田寛郎氏、右は三宅久之氏、二人とも達筆です。 
  
   詳しいことは知りませんが、その後、女性だけのデモとか、日章旗を掲げないデモが実施されるようになったのは、運動を進め

るに当たっての考え方の違いが別行動になったのだと思います。いずれにしても日本を守ろうという一点では仲間同士ですか

ら、今後ともそれぞれが頑張って欲しいとエールを送りたいと思います。 
  
   今回、民主党が大敗した原因の一つに、こうした普通の日本人が危機に際して立ち上がった、ということがあるのは間違いな

いと思います。これこそ「草の根」の勝利だったと云えるでしょう。こういう国の危機に際して、普通の人が立ち上がり果敢な行動

をとることを「草莽崛起」というのです。靖國の英霊も喜んでいることでしょう。 
  

そよ風活動報告(平成21年7月～平成22年6月) 
  

 
記念すべき最初の街宣、これだけの人数でスタートしました。 

  
【平成21年】 
  7月10日 交流会(初顔合わせ) 
  8月07日 第1回街宣「民主党の正体」 
  8月11日 第2回街宣「民主党政権断固反対、民主党に日本を任せる訳にいかない」 
  8月15日 交流会「終戦記念日に靖国神社で昇殿参拝しよう」 
  9月13日 街宣「女性の視点から見たこれからの日本」(そよ風関西) 
  9月23日 第3回街宣「良い国日本＋外国人地方参政権反対」 
10月10日 街宣「これからの日本＋外国人地方参政権反対」(そよ風関西) 
10月18日 特別講義 講師櫻井誠「歴史の分岐点に立つた日本の選択  
              日本人は保守力を取り戻せるか？」 
10月22日 第4回街宣「民主党の外国人参政権反対議員に声援を送り、 
              よく解らない議員にはお知らせを、推進議員にはお仕置きを」 
10月30日 交流会「街宣の練習」 
11月11日 第5回街宣「民主党の外国人地方参政権今国会提出に断固抗議します」 
11月15日 特別講義 講師黒田大輔他「カルトの激突未公開マル秘裏話」 
11月22日 街宣「日本はどこに向かっているのか」(そよ風関西) 
11月22日 街宣「外国人地方参政権反対」(そよ風福岡)、 
12月05日 交流会「目本の為に何が出来るの」(そよ風関西) 
12月27日 年末イベント「凛として愛上映会」「もう女性達も真実を知る時がきた」 
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タグ： そよ風  一周年  みたままつり  靖国神社  行動する女性保守団体  涼風由喜子  古賀俊昭   

2月7日、最初の新宿でのデモ行進のスナップ 
  

【平成22年】 
 1月10日 デモ(神戸)「外国人地方参政権反対」(そよ風関西) 
 2月07日 デモ(新宿)「外国人地方参政権反対&重国籍お断り。 
             朝敵小沢と反日議員にお仕置きパレード」 
 3月07日 特別講義 講師村田春樹「在日と参政権の初歩講座」 
 3月14日 街宣「子供手当の内容が醜すぎます」(そよ風関西) 
 3月21日 デモ(渋谷)「守ろう祖国日本。外国人地方参政権反対&夫婦別姓反対」 
 4月29日 特別講演会 講師高森明勅「こんなに面白い日本の神話」 
 5月19日 デモ(神戸)「いいかげんにして井戸知事」(そよ風関西) 
 5月22日 デモ(渋谷)「このままじゃあ日本は潰れる」 
 6月13日 特別講演会 講師藤井厳喜「口蹄疫蔓延から見えてくるもの」 
 7月     選挙のお手伝い 
  
  なお、そよ風はポスティングも重要な活動と考えておりまして常時、栃木支部、東京等で「日本を護る市民の会」「永田町に向け

た砲台」等他団体と協力しながら精力的に行っております。その他、それぞれが他の活動団体に積極的に参加しております。 
  
  

   

 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/07/17 14:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「枝野氏が革マル幹部と覚書」 

 
 民主党の枝野幸男幹事長が平成８年の衆院選に立候補した際、警察当局が左翼過激

派の革マル派幹部と判断している人物との間で、「推薦に関する覚書」を交わしていたと、

１７日発売の月刊誌「新潮４５」が報じた。 

 
枝野氏が覚書を交わしたのは、ＪＲ東労組大宮支部の執行委員長で、警視庁公安部が

革マル派のＪＲ内秘密組織の幹部と判断している人物としている。枝野氏は覚書で「私は

ＪＲ総連及びＪＲ東労組の掲げる綱領（活動方針）を理解し、連帯して活動します」などとし
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ている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100717/plc1007171052008-n1.
htm 
 
・まっくろくろすけ、ですね。  

2010/07/17 14:47

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
生活保護大量申請の中国人、１２人が取り下げ「就職決まった」 

 
 中国・福建省出身の日本人姉妹の親族とされる中国人４８人が入国直後、大阪市に生

活保護の受給を申請した問題で、うち１２人が申請の取り下げを市に申し出たことが１６

日、分かった。世帯主らの就職が決まったことを理由に挙げたという。 

 
 市は１５日、申請の審査期限を１６日に迎える東淀川区の２世帯６人について、判断を１

週間先送りする方針を発表している。 

 
 この方針を１６日、区役所で申請者に伝えたところ、２世帯とも口頭で取り下げの意思を

伝えた。一方、市が支給決定したものの支払いを保留していた港区の３世帯６人も同日、

書面で取り下げを申し出たという。 

 
 市は、今回申請を取り下げた５世帯１２人が生計を維持できるか確認したうえで、２０日

以降、正式に取り下げを受理する方針。 

 
 東淀川区の中国人の男性（４２）は産経新聞の取材に対し、「仕事が決まったら生活保

護申請は取り下げたい」と話していた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100717/lcl1007171026001-n1.ht
m 
 
・今後支那人の入管、生活保護には徹底したチェックが必要でしょう。  

 

2010/07/17 16:41Commented by - さん 

To 花うさぎさん  
 
>生活保護大量申請の中国人、１２人が取り下げ「就職決まった」 
 
奴らには、強気で交渉しなといけないということですね。 
強制送還になったら、訪日のために注ぎ込んだ金がパーですもんね。 

 
ほとぼりが覚めた頃に再申請してくる可能性がありますから、要注意ですね。 
そもそも、外国人にも生保支給、という違法行為を行政通達で認めてしまっている現状が

おかしい。 

 
外国人に甘い対応をするのをいい加減に止めたらどうなんでしょうね。  

 

2010/07/17 21:10Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
普通の主婦がここまで、頑張れるって 奇跡です。 
私の家内にも、子供にも、何度いっても、理解してくれません。理解できても、行動がとも

ないません。 
素晴しい 大和撫子様です。 

 
頑張ってください。  

 

2010/07/17 21:46Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>ほとぼりが覚めた頃に再申請してくる可能性がありますから、要注意ですね。 
 
本当に信用の於けない民族ですからね。 
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>そもそも、外国人にも生保支給、という違法行為を行政通達で認めてしまっている現状

がおかしい。 

 
御意！。しかもそれをフルに活用しているのが支那人です。 

 
>外国人に甘い対応をするのをいい加減に止めたらどうなんでしょうね。 
 
地方自治体の末端の職員にまで左翼思想が蔓延してます。早くしっかりした政府を創って

上からしっかり押さえつけないとどうにもなりません。 

2010/07/17 21:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>普通の主婦がここまで、頑張れるって 奇跡です。 
 
でも、奇跡ではなくて現実ですよ(^^)。 
 
>私の家内にも、子供にも、何度いっても、理解してくれません。理解できても、行動がと

もないません。 

 
それは世間に良くある話でしょう。危機を目の当たりにするとコロッと変わりますよ。 

 
>素晴しい 大和撫子様です。 
>頑張ってください。 
 
はい。これからも応援し続けていきたいと思います(^^)。 

 

2010/07/18 21:34Commented by miestique さん 

一昨日はご出席頂きましてありがとうございました。 

 
宴会の模様をＵＰしていただきながら気づきませんでした。 
大変失礼いたしました m(__)m  
 
今後とも宜しくお願いいたします。 

 
 
                     浴衣のおデブ風より  

 

2010/07/18 23:16Commented by 花うさぎ さん 

To miestiqueさん こんばんは。 
 
>一昨日はご出席頂きましてありがとうございました。 
 
とんでもないです。こちらこそ大変お世話になりありがとうございました(--)。 
 
>宴会の模様をＵＰしていただきながら気づきませんでした。 
 
いえいえ、楽しい会でしたね。民主党が予想以上の大敗のあとでしたのでお酒がおいし

かったです(^^)。  
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